
 

 

 

 

 

第 2 回学校運営協議会が行われました 
２２日に今年度２回目の学校運営協議会があ

りました。本日の会議では、まず始めに全学級

の授業参観をし、その後の会議で、各委員から

授業参観の感想を述べていただきました。委員

の方からは、どの学級の子どもたちも落ち着い

て集中して学習に取り組んでいるという感想を

いただきました。また、多くの学級で、タブレ

ット端末や電子黒板を使用した授業が行われて

いたことから、ＩＣＴを活用した今後の授業の

あり方についてもたくさんの意見が出されまし

た。 

次に第１回目の学校評価の結果について学校

から説明をし、委員の方から意見を頂きました。

特にキャリア教育についてたくさんの意見が出

される中で、小学校でのキャリア教育のあり方

について、全委員で共通理解を図りました。ま

た、学校内の木々が非常に大きくなっているこ

とから、今後の環境整備について意見を出していただきました。  

学校運営協議会とは 
第２回学校運営協議会の内容について書いてきましたが、そもそも学校運営協議会とは

何なのかということについて少し触れたいと思います。学校運営協議会は、学校と保護者

や地域の皆さんがともに知恵を出し合い、学校運営に意見を反映させることで、一緒に協

働しながら子どもたちの豊かな成長を支えていくための仕組みです。この仕組みにより地

域の力を学校の運営に生かすことで子どもが抱える課題を地域ぐるみで解決することが可

能になります。そして、この学校運営協議会を設置している学校をコミュニティ・スクー

ルといいます。コミュニティ・スクールは、市町村の教育委員会が指定するものであるこ

とから、それぞれの学校が自由にコミュニティ・スクールになれるというものではありま

せん。南小学校は平成２９年度からコミュニティ・スクールに指定されました。伊勢崎市

では、中学校区に１校、コミュニティ・スクールが設置されていて、現在、市内に１１校

が指定されています。ちなみに、令和３年５月１日においては、全国の公立小学校、中学

校、義務教育学校におけるコミュニティ・スクールの数は、１０，４８５校で、導入率は

３７．３％となっています。 
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授業参観ご苦労様でした 
１５日、１６日の二日間に実施しました授業参観で

は、ご多用の中、たくさんの保護者の方にご来校いた

だきありがとうございました。学級によっては、体育

科のボール運動や家庭科の裁縫、さらには図画工作科

の絵に表現する学習等を参観していただきましたが、

お子さんの学習に取り組む姿はどうでしたか。落ち着

いて学習の課題に取り組む子どもたちの姿を感じ取

っていただけたらありがたいです。  

体力テストをやっています 

９月に入って全学年で新体力テストを行っていま

す。新体力テストの内容は、握力、長座体前屈、２

０ｍシャトルラン、５０ｍ走、上体起こし、反復横

跳び、立ち幅跳び、ソフトボール投げの８種目で

す。この新体力テストの実施を通して、筋力、敏捷

性、跳躍力、柔軟性、筋持久力、全身持久力等の子

どもたちの体力の状況を把握するとともに、その結

果を分析し、体育・健康に関する指導に活かしなが

ら子どもたちの体力・運動能力を向上させることを

目的としています。 

子どもの体力が過去において最も高かったのは、

昭和６０年頃と言われていて、まずはこの頃の体

力・運動能力水準まで回復させ、その次にこの水準

を上回ることが目指されています。子どもたちの体

力の低下の原因として、昔に比べて生活が便利にな

り、生活の中で歩いたり、体を動かしたりすること

が少なくなっていることが指摘されています。 

運動会に向けて（除草作業） 
 ２０日の体育集会は、来月に行われる運動会に向

けて、校庭の除草と落ち葉や石拾いを行いました。短

い時間の中での作業でしたが、全児童が自分の学年

の分担箇所を集中して活動していました。そして、本

日、仕上げとして第２回の除草作業を行いました。こ

の２回の除草作業を通して、校庭がとてもきれいに

なりました。この校庭で１０月になったら運動会に

向けて練習に頑張る子どもたちの姿がたくさん見ら

れるかと思います。 
 

 

 

 


